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El pasado Sabbat hemos comenzado la serie Dtulada de sermones Más Sobre Lo Que Edificar. Y 
esta es la 2ª parte de esta serie de sermones. 

Y hemos comenzado a repasar los puntos más destacados de los sermones que fueron dados 
del 7 de enero de este año hasta ahora. Y quisiera mencionar que todo esto es en preparación 
para la Fiesta de los Tabernáculos y que para mí esto es emocionante e inspirador. 

Quisiera leer algo que he dicho en la 1ª parte de esta serie de sermones.  

Los sermones que ya hemos tenido y los que tendremos pueden que sean los más 
importantes jamás dados en un período de Dempo así/ durante período de Dempo así. 

Y me refiero al periodo de Dempo desde enero hasta la Fiesta de los Tabernáculos. A veces 
tenemos que centrarnos en muchas cosas a lo largo del año y no nos centramos 
necesariamente en algo específico. Pero todos esos sermones se centran en algo muy 
específico y todos ellos encajan. Y esto es lo importante aquí. 

Y digo que esos sermones quizá sean los más importantes de ese período de Dempo 
porque las cosas de las que hemos estado hablando en esos sermones son 
determinantes para saber quién pronto será sellado y quien será elegido para seguir 
viviendo en el Milenio y quien no será elegido para seguir viviendo en el Milenio. 

Y esto debe hacernos sobrios cuando miramos lo que está siendo dicho aquí, lo que he dicho 
entonces. Así es como debemos entender esto, así es como debemos recibir esto, como algo 
muy sobrio. Entender que Dios nos está moldeando y formando debe conmovernos, debe 
moDvarnos, debe inspirarnos. Y cuando pienso en cómo estamos siendo moldeados y 
formados no puedo evitar pensar en una construcción. Y me quedo un poco corto con esta 
analogía, pero es la única manera en que podemos entender ciertas cosas a veces. Pero pienso 
en una construcción de un edificio en el que se están dando los toques finales. Y ahí es donde 
estamos. Muchos de los toques finales están siendo dados ahora. Dios está poniendo en su 
lugar todo lo que necesita estar en su lugar para el regreso de Josué, el Cristo. Y para mí esto es 
muy inspirador e increíblemente emocionante. 

He dicho además que ese viaje en el que estamos ahora hacia donde Dios nos está llevando 
comenzó a principios del año con la serie de sermones La Creación de la Familia de Dios. 
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El tema de algunos de esos sermones, el hecho de que Dios nos ha estado mostrando esas 
cosas de manera paulaDna. Dios ha estado trabajando de esa manera conmigo durante mucho, 
mucho Dempo. Y para mí es muy emocionante ver esto de la manera en que lo veo ahora 
debido a lo que Dios me ha dado. Porque eso en sí mismo revela mucho: La Creación de Dios... 
De eso se trata. Para eso nos estamos preparando. 

Y darnos cuenta de dónde esto nos lleva, lo que vamos a ver, especialmente lo que Dios nos va 
a dar en la Fiesta de los Tabernáculos. Y espero no hablar sobre esto por descuido antes de la 
Fiesta. Porque puedo descuidarme y mencionar algo. Es di\cil guardarlo para mí. Es muy di\cil 
no hablar de esas cosas. Y es increíble que luego en el comienzo del año Dios nos ha dado un 
enfoque especifico. Y a cada sermón Dios ha ido añadiendo cosas que Él quiere que 
entendamos más plenamente, de una manera más clara. Me cuesta encontrar las palabras 
para expresar esto. 

Los úlDmos versículos que hemos leído están en Romanos 12. Hemos estado hablando sobre la 
importancia de la humildad y que para lograr tal cambio de enfoque en nuestra mente carnal, 
en la manera en que pensamos por naturaleza, que se basa en el egoísmo y en el orgullo, 
tenemos que ejercitar la humildad, nuestra mente Dene que cambiar. 

Y es increíble que nosotros, el pueblo de Dios, comprendamos esto. Porque el deseo de Dios es 
que seamos parte de Su Familia. Esto forma parte de la creación de Su Familia. Debemos 
entender lo importante que es que luchemos contra el orgullo, contra la alDvez, y que 
deseemos tener una mentalidad humilde. Es muy importante que oremos acerca de esas cosas 
en nuestra vida, porque entendemos lo importante que es nuestra mente sea transformada. 
Porque esto determina si vamos o no vamos a poder seguir siendo parte de la creación de la 
Familia de Dios. 

Porque la realidad es que muchos no siguieron adelante con ese proceso. Y eso Dene que ser 
por elección, eso depende de nuestras elecciones. Dios nos ofrece la oportunidad de ser parte 
de una creación espiritual que Dene lugar en nuestra mente. Dios quiere que parDcipemos en 
la transformación de nuestra mente, del cambio que debe tener lugar en nuestra forma de 
pensar. Y esto es una batalla. Esto es algo di\cil. Nunca no sido la intención de Dios que esto 
sea fácil. Esto es una batalla constante mientras estemos en este cuerpo humano. Debemos 
entender y reconocer que estar en guardia, que tenemos que estar alerta, vigilante porque 
esta batalla es constante. 

Esto me recuerda la historia de Gedeón, cuando Dios le ordenó que reuniera un ejército. Y 
cuando los que habían sido elegidos fueron a beber agua solo unos pocos permanecieron 
alertas, mirando alrededor mientras se llevaban el agua a la boca, atentos, porque el enemigo 
podía bajara la colina en cualquier momento. Porque ellos sabían que un gran ejercito les 
estaba acechando. 
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Sabemos lo que nos acecha ahí fuera. Y no sólo ahí fuera, pero también lo que está en 
nosotros, en nuestra mente. Y Debemos estar en guardia. Debemos estar alerta, debemos 
tener esa mentalidad a nivel espiritual. Porque no hay otra manera en que esta creación pueda 
tener lugar. Esto es un proceso. 

Y entender esas cosas en la profundidad que las entendemos es una bendición impresionante. 
De verdad. 

Vamos a leer esos dos versículos nuevamente y luego conDnuaremos. Romanos 12:1- Así que, 
hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en 
sacrificio vivo… Elecciones. Y la mayoría ha elegido dejar de hacer eso. Algunos han elegido no 
comenzar ese proceso. Y esto es alucinante. ¿Qué otra palabra puedo usar para expresar esto? 
¿Cómo puede alguien hacer esto? Pero la mayoría lo ha hecho. La mayoría de los que han sido 
llamados ha hecho esto. 

…que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo… Y espero que con todo lo que hemos 
hablado en estos sermones, la manera como hemos hablado de esas cosas, podamos entender 
mejor lo que esas cosas significan. Porque el hecho de que ahora volvemos a mirar esos 
sermones muestra y enfaDza la importancia de lo que Dios nos ha dado este año. Porque esos 
sermones son muy importantes en lo que se refiere a donde Dios nos está guiando. Porque yo 
no sé si todos comprendemos esto en la profundidad que necesitamos comprender. Y por 
supuesto que los que se han marchado no han sido capaces de comprender lo que significa 
presentar nuestro cuerpo en sacrificio vivo. Esto significa que tenemos que renunciar a algo y 
que al hacer esto vamos a sufrir. Tenemos que sacrificar a nuestro “yo”. Y no es fácil sacrificar a 
nuestro “yo”, a nuestra mente carnal. 

Y, lamentablemente, en los Dempos de Israel eran muchos los que ofrecían sacrificios como 
una cuesDón de orgullo. Ellos daban ofrendas como una cuesDón de orgullo. Ellos echaban 
monedas en un cacharro de metal para que hiciera mucho ruido y todos lo oyesen. Así todos se 
enteraban de lo generosos que ellos eran. Todo por orgullo. “¡Mírenme. Miren lo que estoy 
haciendo! Estoy dando mucho dinero en ofrenda.” “A ver que está ofreciendo fulano de tal 
para ser sacrificado. i Dos bueyes! Pues yo voy a ofrecer tres”. ¿Cree usted que esas cosas no 
sucedían? Los israelitas hacían esto a menudo porque ellos eran carnales. 

¡Que horrible hacer algo para que otros lo vean! Dios no quiere nada que sea moDvado por el 
orgullo, por el egoísmo. ¿Por qué otra cosa ellos podrían haber sido moDvados? Ellos eran 
seres humanos carnales y estaban llenos de orgullo. Ellos no tenían acceso al espíritu de Dios. 
Ellos no tenían la capacidad de cambiar su forma de pensar. 
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¿Respondieron algunos de ellos de alguna manera y se esforzaron por servir a Dios? Si, pero 
muy pocos y en diferente épocas. Y solo puedo recordar a algunos que fueron guiados por el 
espíritu de Dios, porque el espíritu de Dios estaba trabajando con ellos. David es el principal 
ejemplo de esto. 

…que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo... Estamos dispuestos a renunciar algo 
que queremos por el bien de otra persona. Ese es el Dpo de sacrificio que Dios desea. Eso 
significa que estamos luchando de la manera correcta. Eso significa que vemos que algo Dene 
que cambiar en nuestra forma de pensar. 

...santo... ¿Qué significa esto? Bueno, Dios nos ha sanDficado, nos ha aparatado para uso y 
propósito sagrados. Y tenemos que responder a esto clamando a Dios por Su espíritu, porque 
sabemos que necesitamos Su espíritu santo para mantener eso. Y no es solo porque hemos 
sido apartados para uso y propósito sagrados… La mayoría de los que han sido llamados fueron 
apartados para uso y propósito sangrados y luego renunciaron a su llamado porque no 
respondieron a esto tomando las decisiones correctas, clamando a Dios por Su espíritu santo 
para lograr este cambio. 

...agradable a Dios... Espero que después de haber hablado sobre lo que está escrito en 1 Juan 
todos podamos entender más claramente lo que Dios busca, lo que Dios desea, lo que 
verdaderamente agrada a Dios y lo que no agrada a Dios. Porque, como he dicho en el primer 
párrafo, esto determina lo que va a pasar con nosotros. 

...que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro 
culto racional. ¿Qué más se puede decir? Racional, sensato, sano, justo, recto. Esto es nuestro 
deber. Debemos responder al llamado de Dios adorando a Dios de la manera correcta, de una 
manera cabal. 

Y no os conforméis a este mundo... Un mundo que solo quiere recibir, en el que todo se basa 
en el egoísmo. Por eso me encanta el ejemplo que Herbert Armstrong solía usar cuando 
hablaba a líderes mundiales y otras personas importantes. Él no abría la Biblia y empezaba a 
citar versículos. Y muchos le criDcaban por no citar la Biblia en sus entrevistas con esas 
personas. Algunos decían: “Él no les está llevando las buenas níveas del evangelio”. Una de las 
cosas más importantes que él dijo, algo que hasta mismo una persona con una mente carnal 
puede entender, es: “Hay dos formas de vida dar o recibir”. Y porque él les habló de esa 
manera todas esas personas pudieron entender lo que esto significa. 

No os conforméis a este mundo, sino sed transformados... Nuestra mente Dene que cambiar. 
No podemos permanecer como somos. Y, lamentablemente, a veces en el Cuerpo de Cristo, en 
la Iglesia, en el entorno de la Iglesia de Dios las personas no quieren que su mente sea 
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transformada. Ellas insisten en seguir haciendo las cosas a su manera. Y más aún, ellas quieren 
que otros estén de acuerdo con ellas. 

Esto es lo que ha pasado a la mayoría de las personas que se han marchado de la Iglesia de 
Dios. A menudo las personas se marchan porque están de acuerdo con lo que otros dicen y 
eligen seguir el mismo camino. 

Recuerdo que en algunas congregaciones de la Iglesia en el sur del país algunos empezaron con 
esto de los helicópteros. “¡Helicópteros negros!” ¿Qué otro color además de negro? Cuando 
esas personas veían algo oscuro en el cielo ellas se volvían locos debido a todas esas ideas de 
conspiración, cosas que el gobierno está haciendo con la población. Yo no quiero hablar sobre 
esto. 

Y muchos se han marchado de la Iglesia de Dios debido a esto. Las personas escuchan esa clase 
de basura y después de un Dempo ellas empiezan a pensar: “Sí. Esto es cierto”. Debemos estar 
siempre en guardia. Siempre vigilantes. Siempre alertas. Debemos estar siempre alertas 
cuando escuchamos algo que no concuerda con lo que nos ha sido enseñado desde el 
principio. Y si algo no está de acuerdo con lo que la Iglesia enseña, nosotros, y solo nosotros, 
somos responsables de las elecciones que hacemos y las decisiones que tomamos sobre lo que 
oímos, de nuestra respuesta a lo que oímos. 

Y esto me recuerda a ese evangelista, que ya he mencionado antes, que empezó a enseñar en 
Ambassador College que podemos celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. Los estudiantes senpan 
verdadera admiración por ese individuo - era casi como si ellos le adorasen - por su 
inteligencia, su capacidad de comprensión. Y ellos se tragaron esta basura de que podemos 
celebrar el Pesaj en el 14º/15º día. Muchos de ellos se convirDeron en miembros del ministerio 
y mantuvieron esas ideas, esas creencias y enseñaron esas cosas en las congregaciones de la 
Iglesia. 

Y todo lo que tenían que hacer los miembros de la Iglesia cuando escuchaban esas cosas de 
cualquier ministro era consultar el folleto que Herbert Armstrong escribió sobre el Pesaj y los 
Días Sagrados. Un folleto que se Dtula ¿Los Días Sagrados de Dios o las Fiestas Paganas? En ese 
folleto Herbert Armstrong compara los Días Sagrados de Dios y las fiestas paganas del mundo. 
Y él menciona tres versículos en los que queda clara que el Pesaj debe ser observado 
íntegramente en el 14º día del primer mes. Él aclara todas las dudas sobre esto. No hay razón 
para hacer algo diferente a esto. 

Pero después de la Apostasía hemos tenido que dar más evidencias, más argumentos para 
apuntalar esa verdad, y Dios nos bendijo en esto, para dejar claro, sin sombra de dudas, que el 
Pesaj debe ser observado íntegramente en el 14º día y solamente en el 14ª día del primer mes. 
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Y que todo lo demás es una locura y es solo basura. Pero con solo tan tres versículos esa 
verdad queda comprobada, queda apuntalada sólida y firmemente. 

Todos los que escucharon a esos ministros eran responsables por sus decisiones. Esos ministros 
tenían una mayor responsabilidad y por eso Dios les pedirá cuentas de lo que han hecho. Y lo 
mismo pasará con todos los que les siguieron en esa basura. Todos somos responsables de 
nuestras decisiones. 

…sino que sed transformados por la renovación de vuestra mente. Así podréis comprobar… 
Comprobar el camino de Dios. Así podemos estar más convencidos sobre el camino de vida de 
Dios. Y hay un proceso que debe tener lugar en nuestra mente. Nuestra mente Dene que estar 
cambiando conDnuamente. Y a medida que crecemos en la Iglesia y Dios nos revela cada vez 
más y más, en mayor profundidad, tenemos que cambiar. Y si no cambiamos con lo que Dios 
nos terminamos tomando el camino equivocado. 

Como lo que pasó en los años setenta con el tema del Dia de Pentecostés. 

Así podréis comprobar cuál es la voluntad de Dios, buena… Así podemos saber en nuestra 
mente: “Esto es bueno”. …aceptable… Esto es lo correcto. …y perfecta. Eso significa que si 
entendemos algo y estamos de acuerdo con que esto es la perfecta voluntad de Dios, entonces 
esto pasa a formar parte de nuestra manera de pensar. Esa es nuestra elección ahora. Y esto es 
algo increíble. Porque nuestra mente Dene que estar totalmente de acuerdo con Dios, en total 
unidad con Dios. Y donde no estemos de acuerdo con Dios tenemos que elegir cambiar porque 
estamos equivocados. Pero podemos comprobar esto nuestras vidas, podemos entender esto, 
podemos amar esto. 

Versículo 3 - Por la gracia que se me ha dado, os digo a todos vosotros: Nadie tenga de sí 
mismo un concepto más alto que el que debe tener... Y ese siempre ha sido el mayor 
problema en la Iglesia de Dios a lo largo del Dempo, el problema número uno espiritualmente. 
He visto esto en la Era de Filadelfia. He experimentado esto. Y también en la Era de Laodicea y 
en PKG. Porque esto es lo que Dene que suceder en la mente de una persona cuando ella elige 
algo diferente. 

Nadie tenga de sí mismo un concepto… Pensamientos, ideas que son diferentes a lo que Dios 
nos enseña. Porque tan pronto como empezamos a pensar que somos más importantes de lo 
que somos, o que Dios Dene un propósito especial para nosotros… Esto es algo que pasa a 
mucha gente. Esto ha sucedido en el pasado y también recientemente, este año. Esto es algo 
que sucede todos los años. 

Nadie tenga de sí mismo un concepto más alto que el que debe tener... Porque esto es 
orgullo. “La concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. 
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…sino más bien piense de sí mismo con moderación... Empezamos este sermón de hoy 
hablando sobre el hecho de que debemos ser sobrios y darnos cuenta de que somos seres 
humanos débiles. Debemos comprender los peligros del egoísmo y que somos egoístas por 
naturaleza. Y clamamos a Dios por Su espíritu para poder luchar contra el egoísmo, para que 
podamos ver el egoísmo en nosotros cada vez que él asoma su fea cabeza y así podamos luchar 
contra el egoísmo, podamos arrepenDrnos, podamos pensar diferente, podamos estar de 
acuerdo con Dios y crecer en entereza de carácter. 

Cada vez que nos arrepenDmos afirmamos que estamos de acuerdo con Dios y crecemos en 
entereza de carácter. Estamos diciendo a Dios: “Tú Denes razón y yo estoy equivocado”. Es 
sabio de nuestra parte hacer esto conDnuamente. 

…sino más bien piense de sí mismo con moderación según la medida de fe que Dios ha dado 
a cada uno. ¿Y saben qué? Dios ha dado a todos los que Él ha llamado la capacidad de creer la 
verdad. ¿Y que es esa medida de fe? Dios ha dado a cada uno de nosotros la capacidad de 
creer. Dios abre nuestra mente y nos ayuda a creer la verdad sobre el Sabbat y los Días 
Sagrados. Nosotros entendemos esas cosas. Vemos todo el cuadro desde el principio. 
Entendemos la importancia del Pesaj, de los Días de los Panes sin Levadura, entendemos que 
debemos salir del pecado, del Egipto espiritual, de cambiar, de tener el espíritu de Dios, de 
tener la ley de Dios, y nos damos cuenta de que no podemos hacer todo esto nosotros mismos. 
No podemos seguir el camino de Dios por nosotros mismos. Necesitamos el espíritu de Dios. Y 
por eso clamamos a Dios por la ayuda de Su espíritu. 

Y luego la Fiesta de las Trompetas, el Día de la Expiación, la Fiesta de los Tabernáculos, y el 
ÚlDmo Gran Día. ¡Increíble! Dios nos permite entender esas cosas. Otros en nuestra familia no 
pueden entender esas cosas. Si ellos no han sido llamados. Nuestros vecinos, nuestros 
compañeros de trabajo no enDenden esas cosas cuando les hablamos sobre ellas. Algo que 
todos solemos hacer al principio en nuestro entusiasmo. Pero enseguida nos damos cuenta de 
que no es una buena idea hacer esto. 

…que Dios ha dado a cada uno. Dios ha hecho esto. Él ha dado a cada uno de nosotros una 
medida de fe. Y cómo respondemos a esto determina la fe. Dios nos da la capacidad de creer, 
pero depende de nosotros elegir vivir de acuerdo con lo que creemos. No hay excusas. 

Pues, así como cada uno de nosotros Iene un solo cuerpo con muchos miembros, y no todos 
estos miembros desempeñan la misma función… Hemos hablado sobre esto antes. Antes 
pensábamos... Porque eso era todo lo que entendíamos entonces. Y todo por diseño y de 
acuerdo con el propósito de Dios. Porque necesitábamos aprender algunas cosas básicas sobre 
el gobierno de Dios pero algunos simplemente no podían aprender esas cosas. 
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…y no todos estos miembros desempeñan la misma función… El propósito que Dios Dene al 
llamarnos es diferente para cada uno de nosotros. Eso es lo que está siendo dicho aquí. Dios 
está moldeando y formando cosas disDntas en todos nosotros. No vamos a ser todos clavos en 
una pared. O lo que sea. No vamos a ocupar todos el mismo lugar. No podemos. Toda la 
estructura es necesaria para sostener el edificio. Y eso es lo que Dios está construyendo. Cada 
pieza sosDene su parte y todas trabajan juntas. De eso se trata a nivel espiritual. 

La palabra griega usada aquí significa función, tarea, propósito, papel, lugar. Todos tenemos 
funciones disDntas. Dios nos ha llamado a todos por razones disDntas y nos está moldeando 
para desempeñar funciones disDntas. Y no sabemos cuál será nuestra función. Y es sabio de 
nuestra parte someternos a ese proceso. Y cuando Dios nos ponga en el lugar que Él Dene para 
nosotros quedaremos boquiabiertos, estaremos muy emocionados y nos senDremos inspirados 
de maneras que no podemos siquiera empezar a comprender. 

…también nosotros, siendo muchos, formamos un solo cuerpo en Cristo... Eso es lo que Dios 
espera de nosotros. Todos debemos formar un solo cuerpo en Cristo, pero la realidad es otra. 
…y cada miembro está unido a todos los demás. Así es como debe ser. Pero esto no siempre 
ha sido así en el Cuerpo de Cristo. Esto no siempre ha sido en el entorno del Cuerpo de Cristo. 
No me gusta decir “en” el Cuerpo de Cristo porque esas personas o bien nunca llegaron a ser 
parte del Cuerpo de Cristo o dejaron de ser parte del Cuerpo de Cristo en algún momento. 

Es impresionante que Dios nos recuerde cosas tan básicas. Esas cosas son muy importantes 
porque la mayoría de las personas que han sido llamadas a la Iglesia de Dios desde los Dempos 
de Cristo no han vivido de acuerdo con esas cosas. Y nosotros tenemos la oportunidad de 
hacer esto ahora, más que nunca y más que nadie. 
En la 3ª y úlDma parte de la serie de sermones La Creación de la Familia de Dios he dicho lo 
siguiente:  

 Es imposible vencer nuestro orgullo egoísta por nosotros mismos. 

No podemos simplemente decidir que hoy vamos a vencer nuestro orgullo egoísta. No se 
puede simplemente leer algo y ponerlo en prácDca. Recuerdo cuando Dios me ha llamado a la 
Iglesia. Hay libros que pueden ser úDles a nivel \sico. Estoy intentando recordar el ptulo o el 
nombre del autor de alguno, porque lo he olvidado. Pero no importa. Son libros de autoayuda 
que dicen que uno puede mejorar su situación trabajando duro. Y algunas de esas cosas están 
bien porque debemos pensar en cómo funciona nuestra mente, en cómo funcionan la 
sociedad y las personas. Especialmente en el mundo de los negocios. 

Uno lee esas cosas y – con la ayuda del espíritu de Dios - se da cuenta luego enseguida de que 
solo puede llegar hasta cierto punto haciendo las cosas en su propia habilidad a nivel \sico. ¿Y 
cuál es la moDvación de uno para hacer esto? Muchas de esas cosas fueron hechas debido a 
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las prácDcas de las personas en el mundo de los negocios y cosas por el esDlo. Pero en la Iglesia 
nuestra moDvación Dene que ser de naturaleza espiritual. Tenemos que ser moDvados por lo 
que es correcto, por el espíritu de Dios. 

Y para que esos cambios de los que estamos hablando aquí puedan ocurrir en nosotros 
tenemos que clamar a Dios por Su espíritu. Y cuanto más convencidos estamos de que 
tenemos que cambiar, más clamaremos a Dios por Su espíritu. Cuanto más convencidos 
estamos de esto, cuanto más reconozcamos los increíbles peligros que nos acechan, más 
oraremos a Dios todos los días y le clamaremos por Su espíritu y que Él nos guie ese día. ¡Qué 
gran manera de vivir en nuestro día a día! Sabemos que necesitamos el espíritu de Dios todos 
los días. 

Por eso en esa misma serie de sermones, después de leer estos versículos les he dado algunos 
ejemplos de las batallas que han tenido lugar principalmente en el ministerio. Por eso en 
Noviembre/Diciembre hemos hablado sobre las reuniones que habíamos tenido en Texas y 
hemos seguido edificando sobre esto. 

Hemos hablado de ese cuadro en el que un gato se hace un auto retrato. Yo tengo que reírme 
cada vez que pienso en ese cuadro, porque ese gato está pintando un gran Dgre a modo de 
auto retrato. Y esto dice mucho. Podemos mirar a nosotros mismos y darnos cuenta de así 
somos los seres humanos con nuestra naturaleza humana. 

Necesitamos ver lo que Dios está haciendo en nosotros, lo que Dios nos está ofreciendo. Algo 
mucha más grandioso que nosotros. Esto es mucho más grandioso de lo que podemos 
comprender. Y no debemos enorgullecernos. Porque si nos someternos a Dios y Él nos exalta. 
Él nos dará vida espiritual. Él nos dará una mente diferente. ¡La mente que tenemos ahora no 
es nada comparado con la mente que Dios nos dará!  

Hemos hablado sobre el ministerio. Porque cuando algo sucede en el ministerio es más fácil 
para otros en la Iglesia verlo. Por eso he usado esto como ejemplo. Si podemos ver y entender 
esas cosas, si podemos idenDficarnos con esas cosas, podemos ver lo bueno y lo malo de la 
situación y aprender de ello. 

Por eso yo suelo hablar a menudo de esos ejemplos. Por eso les he hablado de lo que sucedió 
en Florida. Yo había invitado a los ministros con cargos más importantes en el ministerio. Y esto 
fue luego en el comienzo y esos ministros eran los únicos ministros que teníamos entonces. Y 
ellos se converDrían en líderes en la Iglesia de Dios. Y ya les he contado lo que pasó entonces. 
Lo que pasó fue a nivel espiritual y no fue nada bueno. 

La mayoría de esos ministros terminaron tomando el camino equivocado debido a lo que ellos 
hicieron entonces. Yo lo sé porque entonces quedó manifiesto lo que había en su mente. Yo no 
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me di cuenta de esto luego enseguida, pero cuando echo la vista atrás puedo entender lo que 
pasó entonces. Ya entonces yo había empezado a ver ciertas señales de advertencia, pero yo 
tenía que ser cauteloso con esas cosas. Ese es mi trabajo. 

¿Pero ver a qué llevó esto? Ahora yo echo la vista atrás y puedo decir que ahí es donde esas 
cosas empezaron a manifestarse. Entonces yo no podía ver esto con claridad, pero ahí es 
donde esto empezó. 

Y podemos mirar esas cosas y aprender de ellas. Debemos entender que cuando nos es dicho 
que hagamos algo de una determinada manera tenemos que comprender la importancia de 
eso. De verdad. Tanto en las pequeñas cosas como en las cosas de mayor importancia. No 
importa. Esa debe ser nuestra mentalidad, así es como debemos pensar hacia la Iglesia de 
Dios. 

Y esto sucedió luego en el comienzo de PKG. Yo he visto lo que estaba ocurriendo. Y esas 
batallas han seguido hasta ahora. Afortunadamente, esto pasa cada vez menos y cuando pasa 
es muy fácil de verlo. Por eso he dicho en el comiendo del presente sermón que en todas las 
congregaciones que visitamos me resulta emocionante ver el crecimiento, la madurez, como 
nunca antes. No a ese nivel. Es muy evidente que el espíritu de Dios está trabajando en la vida 
de las personas de una manera que para mí es muy revitalizante. Porque la Iglesia ha estado 
siendo limpiada a fondo. Y cuanto más Dios nos limpia, más fuertes somos. 

Espero que todos comprendamos esto. Y esto es algo muy bonito. Debemos acercarnos más al 
pueblo de Dios, a Dios y a Cristo. Debemos acercarnos más los unos a los otros, en la Iglesia de 
Dios. Debemos ver los unos a los otros de una determinada manera. Debemos pensar los unos 
de los otros de una determinada manera. Esto es algo muy importante. Esto es lo que Dios 
quiere, desea y exige de nosotros antes de que Su Hijo regrese. Esto Dene que ser así. Porque 
esto nunca ha sido así, con ningún otro grupo desde que la Iglesia fue fundada en el año 31 
d.C. Esto Dene que ser así debido a dónde estamos y porque la Iglesia de Dios debe estar en un 
determinado nivel cuando Cristo regrese. Estamos experimentando cosas increíbles porque 
vivimos en el final de la presente era. 

Entonces hemos conDnuado a parDr de ahí. YO pensaba cantar “Viva Las Vegas”, pero creo que 
mejor no. Yo sabía lo que iba a pasar cuando elegí ese lugar para la reunión del ministerio. Esto 
ayudaría a traer ciertas cosas a la luz. Y esto ha pasado una y otra vez. ¿Por qué? Porque esto 
da munición a los que tenían una mentalidad equivocada para tergiversar el propósito de lo 
que hacemos y la razón para hacerlo. 

Da igual donde estemos en esta Derra, podemos y debemos vivir de acuerdo con el camino de 
vida de Dios. No hay lugar en el mundo donde no haya maldad. Y cuando oyen el nombre Las 
Vegas las personas suelen pensar: “Lo que pasa en Las Vegas se queda en Las Vegas. Este lugar 
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es depravado. Las Vegas es la ciudad del pecado”. Uno no Dene por qué cometer pecado, sin 
importar donde esté. Lo importante es lo que pasa en la mente y lo que uno hace con esto. 
Esto es lo que importa. 

Y claro que ciertas cosas suceden. ¿Pero saben qué? Todo lo que sirva para traer el pecado y las 
cosas equivocadas a la luz yo lo acepto de buen grado. Porque por más di\cil que sea - y ha 
sido muy di\cil tener que tratar con ese Dpo de situaciones en las úlDmas décadas - 
lamentablemente algunos Denen que ser expulsados de la Iglesia de Dios. No me gusta tener 
que hacer esto. Yo no disfruto con esto. Esas cosas son muy dolorosas. Pero yo no puedo 
decidir por las personas. Pero yo sé que el Cuerpo de Cristo siempre mejora cuando eso pasa. Y 
si muchos Denen que ser expulsados, que así sea. Que así sea. 

Esto me hace pensar en una gran organización que no trataba con esas situaciones, con lo que 
hacían las personas, a veces congregaciones enteras. Porque todo gira alrededor del dinero 
que las personas dan. Y en más de una organización las personas hacen cosas de una manera 
que no deberían hacerse. Ellos deberían manejar las cosas de otra manera. Ellos deberían 
corregir ciertas cosas pero no lo hacen para no perder su estatus, para no perder la admiración 
de los demás o debido a cómo esto podría afectar a la Iglesia y lo que la Iglesia estaba haciendo 
en ese entonces. ¡Qué cosa tan horrible juzgar las cosas con base en esto! Y sin embargo esas 
cosas han pasado una y otra vez. 

Recuerdo algo que hemos tenido que ver en cada Fiesta de los Tabernáculos y que no nos 
parecía bien. Había personas que eran “pregoneros de las ofrendas de los Días Sagrados”. Si es 
que existe tal cosa. Pero esas personas tenían que animar a los demás a dar más ofrendas en 
los Días Sagrados. Y especialmente los que estaban en otra zona horaria y escuchaban el 
montante de las ofrendas en otros lugares donde la Fiesta estaba siendo celebrada. Ellos 
entonces decían: “En Los Poconos la recaudación ha sido tal canDdad por persona”. Ellos 
decían cuántas personas estaban celebrando la Fiesta en un determinado lugar y la canDdad 
promedio que cada persona había dado de ofrenda. 

Ellos decían: “Busquen en sus bolsillos, a ver si ustedes Denen dinero suelto, algunos billetes 
que ustedes no van a necesitar hoy. Tenemos que superar o al menos igualar la canDdad que 
ellos recaudaron.” Ni voy a mencionar las canDdades porque... Y entonces ellos mencionaban 
la canDdad recaudada entre los que estaban celebrando la Fiesta en Hawái para el úlDmo día 
de la Fiesta y tuvieran Hawái. Porque ¿quién va a celebrar la Fiesta en Hawái? Los que pueden 
gastar más dinero. Ellos podían permiDrse dar más en ofrenda. 

Y que yo sepa, Hawái ganaba siempre. Y esto era desalentador para los que estaban 
celebrando la Fiesta en Los Ozarks o en cualquier otro lugar. Porque los que iban a celebrar la 
Fiesta en Hawái tenían más dinero del segundo diezmo para gastar en la Fiesta de los 
Tabernáculos. Y esto solo causaba celos y envidias entre los demás. “Yo sé que fulano de tal ha 
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ido a celebrar la Fiesta en Hawái este año”. Lo siento. ¡Qué cosa tan horrible! Hacer lo que 
hacen las iglesias del mundo y pasar la cesta o el cepillo para recoger el dinero de las ofrendas. 
Esto siempre me ha molestado. Odio esto de pasar una cesta. ¿Qué pasa si uno se olvida el 
sobre con las ofrendas y ellos pasan el cepillo? Uno no puede siquiera escondérselo de los 
demás. Uno se siente avergonzado porque no quiere ser comparado con otros.  

¿No es esto asombroso? La naturaleza humana hace cosas que nunca deberían tener lugar en 
la Iglesia de Dios. Pero podemos aprender de esas cosas y entender que esa no es la manera 
correcta de hacer las cosas. ¿Agrada eso a Dios? ¿Es eso agradable a los ojos de Dios? No hace 
falta tener mucho del espíritu de Dios para entender que esto está mal, que esto no es 
correcto.  

Dios me ha bendecido con una acDtud de no me importa si una persona es billonaria y da 
mucho dinero de ofrenda. La verdad es que yo ni siquiera sé qué hacer con el dinero que 
tenemos ahora. En serio. Yo no lo sé. Pero quiero hacer lo que es correcto, lo que es mejor con 
ese dinero. Ahora estamos haciendo más publicidad y todo está yendo muy bien. Y parece que 
esto es lo mejor que podemos hacer ahora. Me gustaría hacer algo en vídeo. No lo sé. Y si las 
puertas no se abren para que podamos hacer esto seguiremos sólo con la publicidad. Ya 
veremos qué pasa. Pero Dios nos ha dado ese dinero por algo, para que aprendamos con esto. 
Pero eso es tema para otra ocasión. 

Pero no me importa si usted es misionario o mulDmillonario, si hay pecado involucrado, usted 
no pertenece a la Iglesia de Dios si usted no se arrepientes y cambia. Y no me Dembla el pulso 
a la hora de tratar con lo que sea que no esté en unidad con la Iglesia, con el Cuerpo de Cristo. 
¡De verdad! No me gusta tener que hacer esto. No me gusta tener esa responsabilidad, pero yo 
sé que esto es lo mejor para la Iglesia. 

Yo creo que nunca he visto tanto entusiasmo, tanta unidad, tanta cercanía en la Iglesia de Dios 
como veo ahora en todas las congregaciones que visitamos. No en el mismo nivel, en la misma 
medida que veo ahora. Y como ministro de la Iglesia de Dios esto me resulta muy inspirador. 
De verdad. Yo puedo ver lo que Dios está haciendo en la Iglesia, puedo ver el propósito de Dios 
en todo esto. Y todo está yendo muy rápido. 

Tanto en el ejemplo de lo que sucedió en Las Vegas como con otras cosas que salieron a la luz, 
todo ha sido bastante rápido y esas personas terminaron por marcharse de la Iglesia de Dios. 
Hubo un individuo que se indignó porque le hemos comprado un billete de avión en primera 
clase. Él tenía problemas de salud y no queríamos que él tuviera que senDr más molesDas en el 
viaje. Cuando él volvió a su casa él comenzó a criDcarme por haber gastado todo este dinero en 
billetes de avión y en el bonito hotel en el que nos habíamos alojado. ¿Y qué hizo ese individuo 
poco después? Él se quedó con 10.000 dólares y con oro de los fondos de emergencia de esa 
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congregación de la Iglesia. Eso es como el dicho: “Dijo la sartén el caso”. (¿Han oído ustedes 
ese dicho alguna vez? Muy bien. 

Hipocresía, menDras, un espíritu engañoso y perverso. Pero esto sirve para sacar las cosas a la 
luz para que puedan ser vistas: “Este es tu espíritu. Esta es tu acDtud. Eres un menDroso, un 
ladrón que roba a Dios. ¡Vaya! ¿Te crees estar por encima de Dios, por encima de las verdades 
que Dios te ha dado? ¿Qué verdad Denes? ¿Qué verdades Dios te ha dado para que las 
enDendas, para que las veas?”. 

Esto es lo que piensan todos los que se marchan de la Iglesia. Ellos piensan que enDenden 
cosas que los demás no enDenden. A veces ellos Denen la desfachatez de decir esto. Cosas que 
nos hace sobrios. 

En ese sermón (y estoy tratando de recordar qué sermón era), he dicho: 

Desde que PKG comenzó un total de 194 ministros han servido en el ministerio, y el 
20% de ellos ya no son parte de la Iglesia de Dios. 

¡Alucinante! Dios dio a esas personas la oportunidad de aprender ciertas cosas de una manera 
única, cosas que no se pueden aprender de ninguna otra manera. Dios les dio la oportunidad 
de ser preparados para algo único. Dios estaba trabajando con ellos para prepararlos para 
ocupar un lugar determinado en el Cuerpo de Cristo. No discuDmos con Dios sobre el lugar que 
debemos ocupar en el Cuerpo de Cristo. No decimos a Dios: Este lugar no me gusta. Me 
gustaría estar en ese lugar. ¡Prefiero estar en la puerta!” Lo siento. “Todo el mundo ve la 
puerta. Todo el mundo Dene que pasar por la puerta. Es mucho mejor ser la puerta que ser una 
viga en el muro que nadie puede ver”. 

20%, o sea, 38 ministros, fueron expulsados desde que PKG empezó. 

Y esto debe hacernos sobrios. Esto es algo horrible. Pero es bueno que Dios se deshiciera de 
ellos. Es bueno que quedara claro cuál era su verdadero espíritu. Y en la mayoría de los casos, 
esto no podría haber sido manifestado de mejor manera que la manera como Dios lo hace a 
veces. 

Debemos aprender de esto. La Iglesia debe aprender de esto. Debemos aprender de nuestro 
pasado. Debemos aprender de las experiencias por las que hemos pasado. Si usted ha sido 
parte de la Iglesia de Dios Universal durante la Era de Filadelfia usted debe aprender de los 
errores, de las cosas que no se han hecho bien. Yo he aprendido lo que no debo hacer aquí en 
esta congregación antes de que yo fuera enviado a otra congregación. 
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Y eso es lo que debemos hacer. Debemos aprender que esas cosas no son de Dios, que esto no 
refleja el espíritu de Dios, que esto no refleja la mente de Dios. Dios no trabaja de esa manera. 
Dios no nos enseñan ese Dpo de cosas. Usted debe aprender de esas cosas. Usted debe 
aprender de lo que han hecho las personas que usted ha conocido, de las cosas que ellas han 
hecho mal, de las cosas que ellas han dicho que estaban mal. Así usted se mantendrá sobrio y 
se dará cuenta de que nunca, nunca, nunca debe involucrarse con esas mismas cosas que esas 
personas hicieron. Porque usted sabe que ellos hicieron, cómo se comportaron, cómo trataron 
a otros. 

Usted debe aprender que nunca debe hacer ese Dpo de cosas. Porque, ¿a dónde nos llevan 
esas cosas? Esas cosas nos alejan de Dios, nos alejan de la Iglesia. Debemos ser sabios porque 
hemos visto que esas cosas suceden y nunca, nunca, nunca debemos parDcipar de ellas. Ni en 
lo más mínimo. Debemos aprender esto. Por eso volvemos a hablar de estas cosas. Sabemos a 
dónde nos lleva el orgullo. 

Y después de esto tuvimos la siguiente serie de sermones, que se Dtula Ponga su confianza en 
Dios. Dios quiere que entendamos esto muy bien. Esto es lo que Dios nos muestra. Si Dios le ha 
llamado, ha abierto su mente, le ha dado la capacidad de creer la verdad, le ha abierto la 
puerta a Su camino de vida entonces Él le dice que usted debe poner su confianza en Él y en 
nadie más. No ponga su confianza en los seres humanos y tampoco en usted mismo. Descon\e 
de su “yo”. Tenga cuidado de su “yo”. Porque a menudo la moDvación de los seres humanos no 
es correcta. Por lo general somos moDvados por el egoísmo. Y sólo si permanecemos cerca de 
Dios podemos ser moDvados por el espíritu de Dios. 

Esta es la historia de la Iglesia de Dios. La mayoría de los que han sido llamados no han hecho 
esto, no han puesto su confianza en Dios. 

En el comienzo de esa serie de sermones hemos repasado el himno Te Alabaré oh SEÑOR, que 
está basado en un salmo. Es impresionante todo lo que dicen los Salmos.  

Te alabaré oh SEÑOR. Proclamaré Tus grandes obras.  

Esto es muy significaDvo. Y tenemos que trabajar duro para poner esto en prácDca en espíritu y 
en verdad. ¿Es esto verdad en nuestra vida? ¿Alabamos a Dios? ¿Damos gracias a Dios por todo 
lo que Él nos ha dado? ¿Le alabamos por las cosas que entendemos, por las cosas que 
sabemos, por el hecho de que Él haya llamado a nosotros? Otros en el mundo no han sido 
llamados. Somos los primeros de toda la humanidad a los que Dios ha dado la capacidad de 
entender las cosas que entendemos. ¿Agradecemos a Dios por esto? ¿Reconocemos el 
verdadero valor de lo que Dios nos ofrece? 

Te alabaré oh señor. Proclamaré Tus grandes obras.  
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¿Y cómo hacemos esto? SomeDéndonos al espíritu de Dios, a la transformación de nuestra 
mente y nuestra manera de pensar, al cambio que está teniendo lugar en nuestra vida para que 
podamos vivir de la manera que Dios nos dice que debemos vivir y abrazando esto con todo 
nuestro ser. Así es como proclamamos Sus grandes obras. 

Nuestra mente está siendo transformada porque estamos en unidad con Dios. Debido a esto 
podemos hacer las cosas que reflejan a Dios en nuestra vida. Las personas en el mundo pueden 
ver que somos diferentes. “Tú eres diferente. Tú me tratas de una manera diferente a como me 
trata la mayoría de mis compañeros de trabajo”. A veces caemos bien a las personas cuando 
vivimos de la manera correcta. A veces tenemos la oportunidad de decir a las personas: “Ayer 
te he dicho algo que no debería haber dicho. Lo siento”. ¿Cuántas personas dicen esto a un 
compañero de trabajo? Esto no es gran cosa, pero es algo muy importante porque refleja 
nuestra manera de pensar. Y seguimos haciendo esto una y otra vez. 

No hacemos concesiones en lo que respeta al Sabbath. Y las personas ven esto. Y muchas veces 
no les gusta porque no trabajamos los sábados pero ellos sí Denen que trabajar si es necesario. 
Pero algunos Denen algo de senDdo común y reconocen: “Yo admiro eso. Esa persona no 
miente, no hace concesiones en lo que respeta a sus creencias”. Porque he conocido a muchas 
personas que hacen trampa en lo que refiere a sus creencias. Ellas no viven como se supone 
que deben vivir. 

Como los advenDstas del sépDmo día. No los advenDstas del sépDmo día, porque ellos no 
pueden tomar bebidas alcohólicas. Me refiero a los “buenos” bauDstas que sí toman bebidas 
alcohólicas. Pero les está prohibido consumir alcohol. Los bauDstas del sur son mucho mejores 
en eso que los bauDstas del norte (o eso he oído). Los del norte suelen ser más flexibles, pero 
los del sur son más estrictos respecto a esas cosas. Al menos en presencia de otros. Porque 
cuando están solos algunos sí que consumen bebidas alcohólicas. Ellos no están de acuerdo 
con lo que enseñan y por eso no dan un buen ejemplo. Hay mucha hipocresía en la religión. 

Y esto no debería pasar entre nosotros, pero ha pasado, y muy a menudo. 

¡Oh Dios Alpsimo, Eterno; cantaré alabanzas a Tu Nombre! 

Esto es algo que podemos hacer en nuestra mente. No tenemos que cantar en voz alta. Pero 
cuando podemos hacerlo, esto es grandioso también. Cuando pensamos en ciertas cosas y esto 
queda en nuestra mente. 

Mis enemigos retroceden y tropiezan...  

15



¿Creemos esto?  

Mis enemigos retroceden y tropiezan… 

Si ponemos nuestra confianza en Dios deberíamos entender y saber esas cosas. Dios ha puesto 
todo bajo la autoridad de Su propio Hijo. Él Dene el control de todo hasta que todas las cosas 
sean puestas bajo sus pies, y así finalmente todo estará bajo los pies de Dios para siempre. Y 
esto incluye a Satanás y a los demonios. Esto incluye a toda la humanidad. Y esto nos lleva a lo 
que pasará al final del ÚlDmo Gran Día. 

Sabemos que todo sucede en el Dempo de Dios. Entendemos que debemos tener paciencia, 
que debemos pensar de una determinada manera, que debemos tener empapa y mostrar 
comprensión hacia otros en el mundo, porque Dios todavía no les ha dado la oportunidad que 
nosotros tenemos ahora. Y esperamos que ellos reciban lo que Dios les ofrecerá. Eso 
esperamos. Deberíamos desear eso para la humanidad, aunque sabemos muy bien que la 
mayoría rechazará lo que Dios les ofrecerá. Y usted no Denes control sobre eso, pero ellos sí. 
Todos pueden elegir. Nosotros somos los únicos que tenemos control sobre nuestras 
elecciones. No tenemos control sobre las elecciones de las personas en el mundo. 

Usted no Dene control sobre las elecciones que sus familiares harán en el futuro. Y esto puede 
ser muy doloroso. Es doloroso cuando las personas toman ciertas decisiones y eligen el camino 
equivocado. Esto es algo que ha sucedido una y otra vez en la Iglesia de Dios. Y esto duele. 
Pero por más que esto duela, es su elección. 

Mis enemigos retroceden y tropiezan...  

¿Y quiénes son nuestros enemigos? Muy a menudo nuestros enemigos más peligrosos son 
otros en la Iglesia. Personas que Denen otras ideas. Es fácil detectar ciertas cosas en el mundo. 
Y deberíamos haber entendido mucho antes que el papa de la iglesia católica nunca podría ser 
el hombre de pecado, el hijo de perdición. Pero no lo entendíamos. No teníamos esa 
comprensión todavía. 

Con tan solo leer lo que está escrito en la Biblia esto debería haber quedado claro para 
nosotros, pero Dios no nos había dado esa comprensión todavía. No entendíamos que ese 
individuo, quienquiera que fuera, tenía que ser alguien del entorno de la Iglesia. Y durante 
mucho Dempo no hemos podido entender esto. ¿Cómo alguien del mundo podría enseñar algo 
equivocado a la Iglesia de Dios y engañar al pueblo de Dios?  

Mis enemigos retroceden y tropiezan; ante Tu presencia caen. 
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Ese será el fin de la historia. “Ante tu presencia”. Si las personas no se arrepienten y cambian, 
ellas caerán. 

El SEÑOR juzga rectamente.  

Es hermoso saber, entender y estar de acuerdo con esto.  

¡Y Él gobernará para siempre! 

No habrá otros gobiernos. Su Familia tendrá la misma mente. Es increíble entender que 
estaremos de acuerdo con Dios, que estaremos en unidad Dios y con Su camino de vida para 
siempre. 
He dicho el pasado Sabbat, creo, que en el futuro, cuando todos estemos en la Familia de Dios, 
los Diez Mandamientos ya no serán necesarios. Porque algunos de ellos son para seres 
humanos \sicos. Bueno, en realidad, todos ellos lo son. Ustedes enDenden lo que estoy 
diciendo. 

Pero esto queda claro. “¿No habrá leyes, los Diez Mandamientos, cuando todos estemos en la 
Familia de Dios?” Sí. Así será. Porque todos tendremos la misma mente. Todos estaremos de 
acuerdo con el camino de vida de Dios y viviremos de acuerdo con los caminos de vida de Dios. 
Seremos parte de la Familia de Dios. ¡Qué bonito es esto! 

El SEÑOR vive para siempre. Él destruye a todos los malvados y borra su nombre para 
siempre...  

Qué cosa tan increíble es entender lo que pasa en la vida. Las personas nacen y mueren. En los 
cementerios hay lápidas con nombres de los que murieron, pero después de un Dempo ya 
nadie se acuerda de ellos. Ellos quedan en el olvido. 

Cuando seamos miembros de la Familia de Dios tendremos vida en abundancia. Todos 
comprenderemos por qué lo que nos pasó era lo mejor para nosotros. Todas lo demás habrá 
quedado atrás. No Dene caso recordar esas cosas. No Dene caso recordar a Satanás y los 
demonios, lo que hicieron, sus nombres. ¿Cree usted que con el Dempo usted ya no pensará en 
esas cosas?  

…y hasta su recuerdo se desvanece. Él juzga a todos con jusDcia. 

¡De esto podemos estar seguros! Dios nos juzga a todos con equidad, con jusDcia, de acuerdo 
con lo que es correcto. 

Él gobernará con equidad.  
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Y sería estupendo si hubiera equidad en el mundo de hoy. No hace falta mucho para entender 
que todo en este mundo está muy lejos de ser ecuánime. Los sistemas judiciales del mundo no 
funcionan como deben funcionar. Los que tenemos el espíritu de Dios podemos ver lo horrible 
que es esto. Porque los seres humanos no pueden gobernar a sí mismos y tampoco puede 
juzgar de manera justa y ecuánime. Ni siquiera de acuerdo con sus propias leyes. Da igual en 
que país uno viva. 

Todos los que conocen Su Nombre confiarán en Él.  

Todos los que verdaderamente conocen a Dios. No se trata solamente de conocer Su nombre, 
tenemos que conocer a Dios. Nosotros confiamos en Dios. Ponemos nuestra confianza en Dios. 
¿Dónde más poner nuestra confianza? ¿En qué o en quien más podemos poner nuestra 
confianza? 

No desamparará a los Suyos. Al SEÑOR que habita en Sion, cantadle y alabad Su 
Nombre. Proclamad Sus grandes hechos entre los pueblos. 

 Y vamos a tener la oportunidad de hacer esto a gran escala. 

¡Proclamad todas Sus obras gloriosas! 

Ustedes tendrán la oportunidad de hacer algo único. Tanto los que serán resucitados en la 
primera resurrección como los que seguirán viviendo en el Milenio. Que para mí será uno de 
los períodos de Dempos más impresionantes de toda la historia de la humanidad. El Milenio 
será el apogeo de la historia de la humanidad. Dios no permiDrá que los seres humanos sigan 
gobernando a sí mismos por más Dempo. 

Ya no tendremos que preocuparnos por lo que está siendo enseñado a nuestros hijos en las 
escuelas, por las cosas perverDdas y enfermas que nuestros hijos puedan estar aprendiendo. 
Ya no tendremos que preocuparnos por personas que quieren tomar el control. El mundo 
ahora está mucho peor que los Dempos de Sodoma y Gomorra. ¡De verdad. Y quizá ellos 
bloqueen nuestros videos en YouTube por decir esto. 

¡Proclamad Sus obras entre las naciones! ¡Proclamad todas Sus obras gloriosas! Él 
venga a Su pueblo.  

Solo el camino de Dios permanecerá. Y habrá jusDcia y se hará jusDcia. 

No olvidará su clamor. 
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Dios pondrá todas las cosas en su siDo. ¡Impresionante! Y cuanto más vemos lo que está 
pasando en este mundo, cuando más vemos y escuchamos cosas en las noDcias que 
simplemente... Me asombra ver la perversión de la mente de las personas, su forma de pensar 
y lo que ellas están haciendo. ¿Cómo puede ser esto? A veces se me pone la piel de gallina solo 
de pensar en lo que está pasando en el mundo. ¿Pueden las cosas empeorar? Sí, pueden. Las 
cosas se están poniendo cada vez peor. ¿Adónde vamos a parar? Cristo pondrá fin a todo esto 
cuando él regrese. ¡y ojalá ese día llegue pronto! Pero eso depende de nosotros, del Cuerpo de 
Cristo, de si estamos preparados. 

¡Al SEÑOR que habita en Sion, cantadle y alabad Su nombre! 

Un himno precioso. 

Después hemos hablado del Salmo 25:1. Todas estas cosas son para prepararnos. Y espero que 
todos estemos aprendiendo más cada vez que hablamos de esas cosas. A cada Día Sagrado, 
todos los años, hablamos sobre el significado y el propósito de los Días Sagrados. Y ahora 
estamos siendo bendecidos en poder repasar ciertas cosas de las que ya hemos hablado en 
sermones anteriores. Y esto nos ayuda a prepararnos para las cosas que Dios nos dará el 
próximo otoño. 

Salmo 25:1- A I, oh SEÑOR, elevo mi vida. Y es tan bonito cuando podemos hacer eso. 
Entregamos nuestra vida a Dios. “Mi vida es Tuya. Todo lo que yo busco, quiero y deseo, es 
Tuyo”. 
Oh, Dios mío, en Ti conUo. No permitas que yo sea avergonzado. No permitas que mis 
enemigos triunfen sobre mí. Sabemos la respuesta a esto. Ellos no pueden hacer esto y no lo 
harán. Porque Dios nos ha mostrado un camino y seguimos por ese camino. Y en ese camino 
no hay nada más que éxito y belleza porque ese camino nos conduce a la Familia de Dios. Ahí 
es donde el camino de Dios nos conduce. 

Ciertamente ninguno de cuantos en Ti esperan… Esperamos en Dios, ponemos nuestra 
confianza en Dios, esperamos por la intervención de Dios. Esto es lo que ha hecho el pueblo de 
Dios a lo largo del Dempo. [Hebreos 11.10] …porque esperaba la ciudad de la cual Dios es 
arquitecto y constructor. ¿No es esta una bella expresión? La Iglesia primiDva no entendia esto 
cuando esto fue escrito. La Iglesia primiDva no podía entender esto. No de la manera que ella 
vino a entender desde que el libro de Apocalipsis fue escrito. Pero incluso entonces las 
personas no podían entender las cosas que iban a pasar en el futuro, porque no era el 
momento para ello todavía. 

A desde los Dempos de Herbert Armstrong Dios ha seguido revelando más y más a Su Iglesia, 
porque habíamos llegado al Dempo del fin. Y ahora todas esas cosas están a punto de 

19



cumplirse. Dios sigue dándonos más para prepararnos. Y esperamos con ansias por la 
intervención de Dios, por el momento cuando Dios pondrá fin a toda maldad, a toda la basura 
y la perversión de la mente destrucDva de los seres humanos que no engendra nada más que 
guerras, maldad, maldad sobre maldad sobre maldad. Y estamos cosechando las 
consecuencias de eso ahora. 

He empezado a buscar un lugar para celebrar la Fiesta de los Tabernáculos del año que viene. Y 
hay lugares a los que no me pasaría por la cabeza dejar que el pueblo de Dios fuera. Como la 
costa oeste, por ejemplo. Y en casi todos lugares de la costa noreste, por las cosas que pasan 
en esos lugares. Y esto se pone cada vez peor. He visto o he leído en las noDcias esta mañana 
que ellos están cerrando los puestos de venta de helados Haägen Dazs porque las personas 
están robando helado. Ellas llenan contenedores de helado y se marchan sin pagar. ¿Cómo 
puede alguien caer tan bajo para hacer eso con mi Haägen Dazs? Me encantan los helados de 
Haägen Dazs. Aunque el helado no es bueno para mi salud. 

¿Las personas se están volviendo locas o qué? He leído que ahora es cada vez más di\cil 
comprar de hilo dental. Un hombre quería comprar hilo dental y tuvo que esperar, porque se 
necesitaron tres personas para abrir el malepn en el que guardaban el hilo dental en otra calle 
en Nueva York. ¡Que locura! ¡Hay tanta maldad en este mundo! La maldad y la locura campan a 
sus anchas en todas parte.  

Versículo 4 - Señor, hazme conocer Tus caminos; muéstrame Tus sendas. Así debemos orar 
siempre, constantemente. Ese debe ser nuestro constante deseo. Porque eso muestra que 
deseamos estar en unidad con Dios. Queremos que Dios nos enseñe constantemente. Por eso 
que oramos a Dios y le pedimos que nos bendiga en el Sabbat, que podamos recibir lo que Él 
nos da en los sermones, porque que necesitamos. Así es como Dios trabaja. 

Guíame en Tu verdad y enséñame... Así debemos orar a Dios: Guíame en Tu verdad… Esto 
parece ser claro, ¿verdad? Pero no lo es. Dios nos enseña la verdad y no debemos ir en ninguna 
otra dirección. Porque si buscamos a Dios y le pedimos que nos guíe - y sabemos cómo Dios 
nos guía en Su verdad, cómo Dios nos enseña – entonces debemos rechazar otras ideas y 
enseñanzas que son diferentes a lo que Dios nos enseña. Porque reconocemos que la Iglesia de 
Dios no enseña esas cosas. Y esto es algo muy sencillo y fácil de entender, pero no para algunas 
personas. 

Guíame en Tu verdad y enséñame, porque Tú eres el Dios de mi salvación. En Ti espero todo 
el día. Acuérdate, SEÑOR, de Tu misericordia y de Tu gran amor que siempre me has 
mostrado. Sabemos que necesitamos que Dios sea misericordioso con nosotros. Sabemos lo 
que somos. Sabemos lo que hay en nuestra mente. Y seguimos arrepinDéndonos y cambiando. 
Sabemos que cuando nos arrepenDmos Dios nos perdona y olvida nuestros pecados. 
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No te acuerdes de los pecados de mi juventud ni de mis rebeliones. Conforme a Tu 
misericordia acuérdate de mí, por Tu bondad, oh SEÑOR. Cuando pienso en la Iglesia y en el 
nombre que llevamos La Iglesia de Dios, sería de esperar que todos deseamos dar el ejemplo 
correcto, ser luz en el mundo, ser un ejemplo correcto para otras personas y estar más en 
guardia. Y todos tenemos que trabajar en esto. Yo tengo que trabajar en esto. Todos tenemos 
que trabajar en esto. Siempre. Porque vivimos en este mundo y no es muy di\cil quedar 
atrapado en cosas que no son nada buenas en este mundo. 

Yo tengo que estar en guardia cuando voy a un centro comercial y cinco personas vienen en mi 
dirección en un pasillo. Ellos apenas pueden caminar uno al lado del otro y es como si ellos 
fueran a pisotearme. Es como si ellos no pudiesen verme, como si yo fuera invisible. Y si no me 
hago a un lado ellos pasarán por encima de mí. Y tengo que estar en guardia para no responder 
a esto de la manera equivocada. Porque a veces mi carnalidad habla más pongo en la 
defensiva. Como en el fútbol. Esto me recuerda un parDdo de fútbol americano. 

Recuerdo una vez que estábamos en Vancouver, íbamos caminando por ese camino, y creo que 
tres chicos venían caminando en la dirección contraria. Uno de ellos estaba empujando una 
bicicleta, y ellos estaban ocupando toda la acera. Y como no estaba en mis planes bajarme de 
la acera para que ellos pasasen yo seguí caminando en dirección a ellos. Y ellos entonces se 
hicieron a un lado. Y uno de ellos, sorprendido por mi acDtud, dijo algo como: “Él no se movió. 
Todos los demás con los que nos metemos se hacen a un lado, pero este no.” A veces... 

En situaciones así yo tengo que estar en guardia de mi naturaleza. No voy a ir más allá de eso. 
Todos tenemos que luchar contra nuestro “yo”. Y nuestra respuesta depende de nuestra 
manera de pensar. A veces nos pasamos y otras veces está bien hacer algo así. No lo sé. Usted 
Dene que decidir qué va a hacer en esas situaciones. Y si usted se pasa usted Dene que 
arrepenDrse. ¿Queremos dar una lección a otros? ¿Es esto lo correcto? ¡Pow! La naturaleza 
humana. A veces me dan ganas de hacer esto. No les diré más sobre mí. 
¿Cuál es su batalla? ¿Contra qué usted Dene que luchar? ¿Contra las personas? Esto es muy 
fácil en este mundo. Uno ve ciertas cosas. Pienso en lo que ellos hicieron con algo tan bello 
como el arco iris. Ellos han tergiversado el simbolismo del arco iris. Porque el arco iris es algo 
bello que representa la promesa de Dios. Y ellos han tergiversado esto en la presente era. Yo 
no soporto ver todos esos colores juntos por todas partes. ¡En casi todas las Dendas hay un 
arco iris! Pero en formas diferentes. Corazones, muñecas, vesDdos con los colores del arco iris. 
¡Por favor! Cuidado, ahí vienen. 

Recuerdo cuando ellos empezaron a hacer presión con sus ideas y sus creencias. Ellos están 
haciendo en las escuelas. Ellos intentan imponer sus ideas y opiniones, intentan influenciar la 
manera de pensar de las personas. Ellos lo reconocen: “Vamos a por tus hijos. Estamos tras tus 
hijos” Y yo pienso: “¡Esa gente está enferma!” Y los que se enfrentan a ellos y dicen: “¡Esto es 
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enfermizo!” no salen bien parados. Ellos bloquean las cuentas de esas personas en las redes 
sociales y les impida hablar en la radio o salir en los programas de televisión. 

Versículo 7. Pedimos ayuda a Dios. No te acuerdes de los pecados de mi juventud. Qué gran 
bendición que podamos arrepenDrnos, que nuestros pecados pueden ser perdonados, gracias 
a Dios, porque nosotros, la Iglesia, llevamos el nombre de Dios. 

Versículo 8 - Bueno y recto… A veces ellos traducen esta palabra como “justo. Bueno y justo es 
el SEÑOR. Todo en Dios es recto. ¿Hay alguna duda sobre esto? ¿No es eso lo que queremos 
abrazar? ¿No queremos cada pensamiento, cada pedacito de esa mente, de ese ser, en 
nosotros? Por eso Él enseña a los pecadores en el camino. A los mansos guía en el juicio. 
Debemos tener ese espíritu, un espíritu dispuesto a aprender. Yo quedo anonadado cuando 
pienso en la canDdad de personas que han ido por el camino equivocado. Algunas de ellas 
nunca han tenido un espíritu manso en todo en Dempo que las he conocido. O ellas empezaron 
a cambiar en algún momento y quedó claro que ellas en realidad no tenían un espíritu manso, 
un espíritu dispuesto a aprender. 

Da igual cuanto es dicho en el Sabbat porque ellas no lo reciben. Es como si ellas tuviesen un 
enorme colador en su mente. Algunas cosas quedan en ese colador, pero no mucho.  

Salmo 18:1 - ¡Cuánto Te amo, SEÑOR, fuerza mía! Es increíble poder decir esto. Es muy bonito 
poder senDr esto. Es increíble poder senDrnos así, poder decir eso en espíritu y en verdad. 
¡Cuánto Te amo, SEÑOR, fuerza mía! Mi vida. 

El SEÑOR es mi roca... Selah. Y esta palabra en hebraico corresponde a la palabra griega 
“petra”. Es asombroso que antes no entendiésemos que no vamos a ir a Petra en Jordania. 
Antes mirábamos fotos de este bello lugar con casas, edificaciones talladas en las rocas, con 
todos esos colores. ¡Un lugar tan bonito! Pero nunca nos hemos parado a pensar en cómo 
144.000 podrían vivir ella. Porque no hay espacio para tanta gente allí. Y cuando ellos 
empezaron a construir hoteles cerca de Petra pensamos. ¡Ahí tenemos la respuesta! ¡Ellos 
están construyendo esos hoteles, lo están preparando todo para recibirnos?” Porque solo 
podíamos entender esas cosas a nivel \sico. Ahora nos reímos de todo esto, pero en ese 
entonces eso era lo que creíamos. 

Y sé que ya les he contado esto pero lo volveré a contar. Esto está permiDdo a uno cuando se 
hace mayor. Yo tenía un buen amigo que era ingeniero y trabajaba en la industria petroquímica 
en Houston. Hemos hecho muchas cosas juntos, hemos trabajado en el programa La Pura 
Verdad, distribuíamos la revista La Pura Verdad en la región de Houston en quioscos de prensa 
y otros lugares. Y una vez él me mostró algunos dibujos y fotos de un sistema sépDco que él 
había diseñado para los deshechos que serían generados en Petra. Porque 144.000 personas 
allí habría que pensar en cómo deshacerse de los deshechos. No se puede cavar agujeros en el 
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suelo porque no hay mucho espacio en esa región. Y algunos podrían caer en esos agujeros 
llenos de excremento porque esto tarda mucho en endurecerse. Así que ¿qué hacer con todo 
eso? 

Él ya lo tenía todo pensado. Y yo tuve que reconocerlo. Yo quedé entusiasmado con su 
proyecto y pensé: “¡Esto es increíble!” Porque ¿saben qué? En ese entonces yo creía que todos 
nos íbamos a Petra. “Será mejor que empecemos a pensar en esas cosas, en soluciones 
inteligentes para ese Dpo de problemas, porque Dios no nos va a dar todo en bandeja y solo 
tendremos que Drar de la cadena”. Tampoco sabíamos cómo íbamos a llegar allí. Pero esto era 
lo que creíamos entonces, esa era la presente verdad que teníamos entonces.  

¡Y ahora entendemos todo lo que entendemos! Es impresionante ser liberado de todas esas 
cosas que no comprendimos, que no tenían mucho senDdo, que no eran cabales y bien 
pensadas. Pero así de inmaturos éramos en la Iglesia en ese entonces. 

Dios es nuestra Petra. ¡Impresionante! Dios es Nuestra Roca. Él es nuestra protección. No 
tenemos que ir a ningún lugar para que Dios pueda protegernos. Y les puedo dar todo Dpo de 
ejemplos de esto. Como Daniel en la cueva de los leones. ¿Qué les parecería ser arrojados en 
una guarida de leones hambrientos? Esos leones no habían sido alimentados. Ellos estaban 
esperando su almuerzo, algo que comer y Daniel les pareció muy apeDtoso. Pero Dios lo 
protegió. ¡Impresionante! 

Todas esas historias de cosas que han sucedido. Como los tres jóvenes que estaban dispuestos 
a entrar en un horno que había sido calentado siete veces más fuerte. Yo no sé cómo ellos 
hicieron esto. Porque se necesita una gran canDdad de aire para hacer con que un horno se 
caliente tanto. Se necesita mucho oxígeno para la combusDón. Pero ellos entraron en ese 
horno y empezaron a pasearse como si nada. Ellos no se quemaron. Y cuando ellos fueron 
sacados de allí ni ellos ni sus ropas olían a quemado. ¡Guau! 

Y sería de esperar que todos que presenciaron esto se arrepinDesen en el acto y reconociesen: 
“¡Él es Dios! Ellos son el pueblo de Dios”. Pero esto no es lo que ha pasado. ¡Los seres 
humanos! 

Dios es nuestra Petra. Él es nuestra fuerza. Él es nuestra Roca. podemos confiar en Dios, 
podemos depositar nuestra confianza en Dios y no preocuparnos. Y si usted muere y usted ha 
vivido de acuerdo con los caminos de Dios, entonces su vida está en la manos de Dios. Dios le 
ha cuidado. Usted Dene que entender el plan y el propósito de Dios del comienzo al fin, hasta 
el ÚlDmo Gran Día para comprender que todo esto es verdad y estar de acuerdo con Dios. 
Porque Dios sabe en qué lugar creceremos más y lo que es mejor para cada uno de nosotros. 
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... mi amparo, mi libertador; es mi Dios, en quien conUo. Muchos no han hecho esto. Han sido 
tantos los que no han hecho esto. Él es mi escudo, el poder de mi 
liberación y mi baluarte. Y esto es muy significaDvo. Invocaré al SEÑOR... Eso es lo que 
hacemos. Así es como respondemos. Cuando surgen los problemas invocamos a Dios y 
ponemos nuestra confianza en Dios. Nuestra vida está en Sus manos. Él nos llamó. Él nos ama. 
Hablaremos sobre esto en la siguiente serie de sermones, creo. …quien es digno de ser 
alabado, y seré librado de mis enemigos. 

Versículo 4 - Me rodearon los dolores de la muerte, y los torrentes de la perversidad me 
atemorizaron. ¿Cuántas veces usted ha pasado por eso? No como otros a lo largo del Dempo, 
¿verdad? Muchos han experimentado esto a lo largo del Dempo. Pienso en lo que pasó con la 
Iglesia primiDva cuando la iglesia católica y los gobiernos comenzaron a perseguirla y a matar a 
las personas debido a lo que ellas creían.  

¿Si una persona creía en el Pesaj y no aceptaba la pascua? ¿Si una persona se negaba a guardar 
el domingo y guardaba el Sabbath? Ellos le perseguían y le mataban. Nosotros no hemos 
tenido que pasar por eso. Somos muy bendecidos por vivir en la época en que vivimos. De 
verdad. Las cosas para nosotros son más fáciles comparado con lo que algunos de ellos han 
tenido que soportar. Uno Dene que estar totalmente convencido del camino de vida de Dios, 
con todo su ser, para poder soportar algo así. Y nosotros también vamos a pasar por algo así. 
Esa es la realidad. Entonces vamos a tener que poner toda nuestra confianza en Dios, 
tendremos que buscar a Dios para que Él nos dé fuerzas y todo lo que necesitemos para 
soportar sea lo que sea por lo que tendremos que pasar. Esa es la realidad de la vida. 

…y los torrentes de la perversidad me atemorizaron. ¿Pasaremos miedo? Por supuesto que sí. 
No seríamos humanos si no pasáramos miedo de vez en cuando. Vivimos en un mundo que da 
miedo. De verdad. 

Me rodearon las ligaduras del sepulcro; me confrontaron los lazos de la muerte. En mi 
angusIa invoqué al SEÑOR y clamé a mi Dios. Él oyó mi voz desde Su templo, 
y mi clamor llegó a Sus oídos. Y hay muchos ejemplos de esto a lo largo de la Biblia. Y 
debemos recordar siempre que Dios está a nuestro lado. Él ama a Su pueblo. Él cuida de Su 
pueblo, a Su manera. ¡Con\e en Él! 

La Ierra tembló, se estremeció; se sacudieron los cimientos de los montes. ¡Se 
estremecieron a causa de su ira! Y esta palabra no me gusta porque la ira es un senDmiento 
humano. Cuando oímos esa palabra pensamos en la ira descontrolada, en personas que se 
enoja por lo que sea y pierden los estribos. 
Y puede que ciertas cosas que van a pasar sacudan a las personas y ellas empiecen a 
disgustarse al darse cuenta de la maldad que hay en el mundo. ¿Pero perder los estribos? Si 
Dios no tuviera control de Su poder el planeta Tierra ni siquiera exisDría! Dios no es como los 
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seres humanos. Cuando la Biblia habla sobre la ira de Dios, esto se refiere a la sentencia del 
juicio de Dios, que siempre es justo. Dios simplemente ejecuta la sentencia de Su juicio. 
  
Nuestra mente debe estar cada vez más en unidad con Dios. Nuestra mente Dene que ser 
transformada a tal punto que estemos totalmente de acuerdo con Dios en todo. Esa es nuestra 
meta. Esto es lo que deseamos con todo nuestro ser. Queremos pensar como Dios, queremos 
estar de acuerdo con Dios. 

¿hay algo que viene de Dios con lo que usted no está de acuerdo? Porque si estamos de 
acuerdo con esas cosas esto nos ayuda en nuestra lucha contra nuestra naturaleza, contra “la 
concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos y la soberbia de la vida”. Porque 
queremos poner a Dios siempre en primer lugar en nuestra vida. Porque queremos estar de 
acuerdo con Dios en todo. Sabemos que Dios Dene razón y nosotros estamos equivocados, 
nuestra naturaleza está equivocada y Dene que cambiar. 

Salmo 31:1 - En Ti SEÑOR pongo mi confianza. No permitas que yo sea avergonzado. Líbrame 
en Tu jusIcia. Una y otra vez la Biblia habla sobre la mente de Dios, sobre como Dios piensa, 
sobre cómo Dios es, que Él es justo y verdadero. Inclina a mí Tu oído. Siempre debemos buscar 
a Dios. Debemos orar y pedirle que escuche nuestras peDciones. Y si no estamos pensando de 
la manera correcta sobre algo, debemos clamar a Dios por Su ayuda para pensar de la manera 
correcta, para que estemos en unidad con Él, para que estemos de acuerdo con Él, para que 
tengamos Su mente. Y eso nos consuela, nos da paz, 

Sé Tú mi roca protectora… Como una fortaleza. …la fortaleza de mi salvación. Pienso en la 
palabras “la fortaleza de mi salvación”. Estamos en la casa de Dios, en la Iglesia de Dios y aquí 
estamos protegidos, tenemos una seguridad tan increíble, tan asombrosa. Yo no tengo 
palabras para expresar esto. 

Porque tú eres mi roca, selah, y mi fortaleza, por amor de Tu nombre me guiarás 
y me encaminarás. Sácame de la red que han escondido para mí porque Tú eres mi fortaleza. 
Hay un ser que quiere vernos tropezar. Hay un ser que quiere vernos volvernos contra Dios. Él 
nunca nos da tregua. Él y sus compinches nos bombardean constantemente con todo lo que 
pueden. 

En Tus manos encomiendo mi espíritu; Tú me has redimido, oh SEÑOR, Dios de verdad. Una y 
otra vez, cosas sobre la verdad y el juicio. La Biblia habla sobre la jusDcia de Dios una y otra vez. 
Y en eso confiamos. ¿Qué mayor consuelo podemos tener? ¿Qué mayor tranquilidad podemos 
tener? 

Vamos a leer unos versículos más en Isaías 57:13 - Cuando grites pidiendo ayuda, ¡que te 
salve tu colección de ídolos! Eso es lo que pasa con los que no ponen su confianza en Dios. 
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Dios está dejando claro que todos los que han puesto su confianza en otras cosas van a sufrir 
las consecuencias de esto. En otras palabras, ellos van a pagar muy caro por esto. Dios ha dado 
a las personas la capacidad de entender que ellas pueden poner su confianza en Dios. Y me 
refiero a las personas en la Iglesia de Dios. 

Dios está diciendo: “Sea en lo que sea que pongas tu confianza…” Eso me hace pensar en todas 
las personas que se han marchado de la Iglesia recientemente o hace mucho Dempo. Personas 
que eligieron el camino equivocado. ¿Y dónde ellas han puesto su confianza? En sus propias 
ideas. En su propio razonamiento. Es asombroso que la mente de una persona pueda alejarse 
tanto de Dios mismo después de haber conocido la verdad. 

Eso es algo que me deja perplejo. Esto demuestra lo horrible que puede llegar a ser la mente 
humana. Mismo cuando Dios nos ha dado el mayor de los tesoros jamás dado a los seres 
humanos. Nadie jamás ha tenido tanta comprensión como el pueblo de Dios Dene ahora. ¡De 
verdad! En los Dempos de Herbert Armstrong Dios comenzó a dar cada vez más comprensión a 
la iglesia. Pero esa comprensión comenzó a perderse en los Dempos de Joseph Tkach. Pero 
después de esto Dios comenzó a bendecir a la Iglesia nuevamente en PKG. Y comprender todas 
las verdades que Dios nos ha dado es un gran consuelo. 

Sabemos que una apostasía tuvo lugar en la Iglesia de Dios. Entender por qué y cómo esto ha 
podido tener lugar. Podemos aprender de eso. ¿Qué hacen las personas que cuando ellas se 
marchan de PKG? ¿Qué piensan? ¿En qué creen? ¿Hubo o no hubo apostasía? ¿Hemos 
quedado todos dormidos? ¿Toda la Iglesia ha quedado dormida o no? ¿Cuáles son los peligros 
en ese Dpo de cosas? ¿Es Josué el verdadero nombre de Cristo o no? ¿Solo hay un Dios Eterno 
Todopoderoso que siempre ha exisDdo? ¿O hay otros al que ellos llaman “Jesús”? 

¿Qué pasa en la mente de las personas para llevarlas a pensar que pueden alejarse de la 
verdad que les ha sido dada y con la que ellas antes estaban de acuerdo y pensar que hay algo 
mejor, que hay algo diferente que ellas pueden entender y nosotros no? Y todos en PKG que 
han tomado esas decisiones no se pararon a pensar en esas cosas. Esto es como el tema de 
Petra. Pero esas personas tenían la capacidad de considerar todas esas cosas. Y Dios les juzga 
en consecuencia. 

Cuando grites pidiendo ayuda, ¡que te salve tu colección de ídolos! Sea lo que sea en lo que 
usted ha puesto su confianza. Sea lo que sea que usted considera tan importante. ¡A ver si esto 
puede ayudarle! Eso es lo que Dios está diciendo. A todos ellos se los llevará el viento... Todo 
lo que no viene de Dios es como el viento, se va. Como el polvo que se asienta y sigue siendo 
polvo. …la vanidad se los llevará. Todo esto es vacío, vano, sin senDdo, sin propósito. 

Pero el que en Mí pone su confianza recibirá la Ierra por herencia… ¿Se refiere esto a la Derra 
\sica? Sabemos que no. Entendemos lo que es la Derra promeDda. Entendemos que las 
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promesas que Dios ha hecho a Abraham, Isaac, y Jacob, las promesas que Dios ha hecho a 
David y a otros se refieren a lo que Dios nos dará en el futuro, se refieren al Reino de Dios, a la 
Familia de Dios. 

... y tomará posesión de Mi santo monte. Heredar. Todos juntos. Sin peleas ni discusiones. Sin 
cosas como: “Yo debería haber recibido más. Yo me merezco una parte más grande”. ¿Qué 
hace uno cuando se le ha dado todo? ¿Discute uno por eso? “Hay que dividirlo de alguna 
manera, ¿no? ¿No hay que dividirlo como cuando el pueblo Israel llegó a la Derra promeDda y 
Dios dividió el territorio entre las diferentes tribus? ¿No nos toca una determinada parte?” “Yo 
quiero esa parte de la galaxia. No me gusta esta. No quiero esa allí.” ¡Que locura! Heredaremos 
todo. Y esto es algo mucho más grande de lo que podemos manejar. ¿Cómo manejar más de lo 
que uno puede manejar? No habrá cosas como la avaricia. Cuando Dios dice que vamos a 
heredar todas las cosas Él quiere decir exactamente lo que dice. Esto es tan vasto, tan grande, 
mucho más grande de lo que podemos siquiera comenzar a comprender. La avaricia, la 
vanidad, el deseo de tener más son cosas de la mente humana. 

Las personas pelean por herencias porque quieren más. Siempre hay discusiones por falta de 
confianza. “Me engañaron en eso”. Esas cosas pasan. ¿Cree que esto será lo mismo en la 
Familia de Dios cuando ellos sean resucitados? Imagínense a David pelando con Abraham 
porque Dios ha dado más a Abraham o viceversa. “No. A todos se les dará lo mismo.” “¡Oh!” 
(Lo siento.) ya no pensaremos de manera carnal. 

Yo espero con ansias a que llegue el día en el que yo ya no tenga una mente egoísta. ¿Como 
describir eso? Yo no tengo palabras para describirlo. Esto va mucho más allá de mi 
comprensión. 

...y tomará posesión de Mi santo monte. Y Él dirá: “¡Allanen, allanen la calzada! ¡Preparen el 
camino! Y esto me encanta. Esto es como cuando los pioneros cruzaron el país hacia el oeste 
por primera vez. No había carreteras. Ellos tuvieron que construir un camino. Recuerdo que en 
el lugar donde yo crecí, en Kansas, todavía se puede ver donde ellos pusieron las primeras vías 
del ferrocarril. Todavía de puede los surcos en los que ellos pusieron los travesaños. En algunos 
lugares por donde pasaban los ferrocarriles todavía se puede ver las marcas las vías del tren. 
Los travesaños desaparecieron pero las marcas siguen ahí. 

Y estamos hablando de construir, de edificar. A eso se refiere lo que dice aquí: ¡Allanen, 
allanen la calzada! Hay que allanar el camino para que otros puedan pasar por él. ¡Preparen el 
camino! ¡Quiten los obstáculos... Los caminos de los seres humanos, nuestros propios 
caminos, la naturaleza humana es un gran obstáculo. Pero un día, cuando finalmente seamos 
espíritu, ya no habrá ningún obstáculo en nuestro camino y todos estaremos en completa 
unidad con Dios.  
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¡Quiten los obstáculos del camino de mi pueblo!”. Dice Dios. Esto es algo que debemos 
abrazar, algo al que debemos aferrarnos. Esto es algo muy bonito. 

Y estamos repasando todos estos sermones – y espero que podamos repasar unos cuando 
cada Sabbat hasta que hayamos repasado todos ellos – para prepararnos para la Fiesta de los 
Tabernáculos. ¡Qué bonito es esto! 
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